Muestra fotográfica de Jesús Velázquez revela la lucha contra la Ictiosis en Veracruz

Dip. Jesús Velázquez expone la lucha contra la Ictiosis Laminar en la Sierra de Veracruz.

Editor web Maya Comunicación 3 22 de mayo de 2024 2 min de lectura



CDMX a 22 de mayo, 2024.- El diputado Jesús Alberto Velázquez Flores (PRD) ha dado un paso al frente en la lucha contra la Ictiosis Laminar, una enfermedad rara que afecta a los niños de la Sierra de Veracruz. Con la inauguración de la muestra fotográfica y el reportaje "Los olvidados", busca concienciar sobre esta condición y promover políticas públicas para su atención.

La Ictiosis Laminar es una enfermedad genética de la piel que causa escamas dolorosas, picazón y agrietamiento en todo el cuerpo. Aunque no tiene cura, Velázquez Flores busca generar conciencia sobre la importancia de destinar recursos para la investigación y el tratamiento de esta enfermedad.